

# Beerstonauten im Verschönerungsverein Bederkesa von 1896



- Wo ist die Mattenburg?
- Woher kommt der Name Bederkesa?
- Wie alt sind die Burg, die Mühle und das Seminar?
- Seit wann fährt eine Eisenbahn zwischen Bremerhaven und Bederkesa?

Wer dazu Antworten haben möchte, kommt zu den Treffen der Beerstonauten. Eine Gruppe von Interessierten um den Ortsheimatpfleger von Bederkesa Michael Woehlert geht den Dingen „nautisch“ auf den Grund. Hilfreich dabei ist eine große Sammlung von Büchern, Akten früherer Heimatforscher, Plänen und Fotos. Die sehr umfangreiche und sehr interessante Fotosammlung wird gerade sortiert und digitalisiert. Die Beerstonauten treffen sich monatlich. Die nächste Zusammenkunft ist am **12. Januar 2022 um 19 Uhr** in der Amtsscheune.

*Michael Woehlert*